
 

一般財団法人愛知県バスケットボール協会 
2019 年度 定時評議員会 議事録 

 
日 時： 2019 年 6 月 29 日（土）16：00～16：50 
場 所： イオンコンパス名古屋桜通口会議室 Room B 
 
出席評議員：  千葉洋一郎 鈴木浩昌 桂山光弘 井上本高 
   円城寺賢治 岩田弘之 松岡英子 馬場博之 
   米本博明 仙波喜美 青山英立 長坂和幸 
   久保田竜弥 中西紀仁 丸山裕万 櫻田あけみ 
   稲山泰樹 
出席代表理事： 加藤宣明 
出席理事：  川本睦  門川浩人 野村馨  石塚康裕 
   桝岡直久 酒井康寿 宇田津浩史 山内俊幸 
   鈴木慶光 糟谷愛  八木雅彦 金田武久 
出席監事：  伊藤隆  井上友幸 
 
次 第： 
1. 会議成立宣言 
2. 加藤宣明会長 挨拶 

 蒸し暑い気候の中、ご足労いただき感謝する。また、日頃より当協会の活動をご支援いただ

き心より御礼を申し上げる。 
 報道などによれば、バスケットボールに関心を持つ人が近年増加しているようで誠に嬉しい

限りである。オリンピックには男女ともに出場が決定し、また八村選手が NBA に挑戦すると

のことで、いよいよ日本の選手たちは世界に羽ばたきはじめた。「世界に通用するように」とい

う志を持った選手たちが増えてきており頼もしく感じる。 
 地元、愛知県のことで言えば、高校生の活躍、また B リーグ・WJBL において愛知県の多く

のチームが上位で健闘しており、バスケットボール王国・愛知の名に相応しい選手たちの頑張

りを非常に嬉しく思う。 
 今後とも、選手たちが様々な場面で活躍できるように皆様とともに支援を続けていきたいと

思うので引き続きよろしくお願い申し上げる。 
3. 議長選出 

評議員の円城寺賢治氏を議長に任命。 
4. 審議事項 

 第 1 号議案 2018 年度決算報告について 
当期（2018 年 4 月 1 日から 2019 年 3 月 31 日まで）における事業状況を附属書類により



 

詳細に説明報告し、下記の書類を提出した。また、2019 年 6 月 14 日に会計監査が実施さ

れ、業務執行状況においては不正や定款に違反する行為は認められず、また計算書類及び

その付属明細書並びに財産目録は適正に示されていたと伊藤監事より報告があった。それ

らについて議長がその承認を求めたところ、満場異議なく承認可決された。 
(1) 貸借対照表 
(2) 損益計算書（正味財産増減計算書） 
(3) 貸借対照表及び損益計算書（正味財産増減計算書）の附属書類 

 
 第 2 号議案 定款の改定について 

定款の改定箇所（第 4 条、第 12 条、第 17 条）について詳細に説明報告し、新旧対比表を

提出して、議長がその承認を求めたところ、満場異議なく承認可決された。 
しかしながら、閉会後の 2019 年 7 月 1 日に、第 2 号議案において定款第 50 条「この定

款は、評議員会において、議決に加わることのできる評議員の 3 分の 2 以上にあたる多数

の決議によって変更することができる」という要件を満たしていなかったことが発覚した

ため第 2 号議案の定款の改定については審議不成立となった。 
 
また、当協会 2019 年度第 2 回理事会において既に可決された基本規程・裁定規程・規律

規定の改定について報告。 
 

5. 報告事項 
 報告事項 1 2018 年度事業報告について 

下記の書類に沿って、当期（2018 年 4 月 1 日から 2019 年 3 月 31 日まで）における事業

報告が行われた。 
(1) Ⅰ 2018 年度事業の報告 
(2) Ⅱ 2018 年度事業報告の附属明細書 

 
 報告事項 2 評議員選任の報告について 

・中西紀仁氏（豊橋バスケットボール協会 副理事長） 
・牧原英治氏（蒲郡バスケットボール協会 理事長） 
・丸山裕万氏（新城市バスケットボール協会 副会長） 
・櫻田あけみ氏（知立市バスケットボール協会 会長） 
・西林輝彦氏（愛西市バスケットボール協会 会長） 
・稲山泰樹氏（東海学生バスケットボール連盟 副理事長） 
以上 6 名が、2019 年 5 月 29 日に行われた評議員選定委員会によって新たに評議員として

選任されたことを報告。 
また、福井由紀氏（トライデントスポーツ医療看護専門学校）が 2019 年 6 月 29 日付で評



 

議員を辞任したことについても報告が行われた。 
以上 

 
 


